

村岡いきいきまちづくり

発行日: 2024年(令和6年)3月25日 発行者: 村岡地区郷土づくり推進会議 事務局: 村岡公民館(電話0466-23-0634)
村岡地区ポータルサイト <https://chiiki-bosai.jp/hp/muraoka>



2023年11月11日(土)、12日(日)の2日間、村岡小学校校庭で村岡こどもランドが開催されました。新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことで、ふわふわドームは4年ぶりの登場でした。今回はふじキュンのふわふわドームとミニSLの乗車体験です。10時の開場時にはすでに多くの方が並んでいました。

ふじキュンのふわふわドームに入れる年齢は満3歳から小学生まで、1度に10人で3分間です。中に入ると子どもたちは、トランポリンのようにジャンプしたり波打った床を走り回ったりする姿が見られました。中には、くり返し並び何度も楽しんでいる子どももいました。

出入口で見守る担当者は、子どもを出す時に強い風にあおられるので大変さもありましたが、子どもたちの笑顔や「楽しかった」「ありがとう」の声に心が癒されました。

村岡地区 まちづくり 全体集会

2024年2月25日(日)
開催しました!

第1部村岡新駅周辺まちづくりの状況について
(藤沢市都市整備課)



第2部まちづくり事業の報告と意見交換・アンケート調査
(郷土づくり推進会議委員)

今後も地域の皆さまのご意見・ご要望をうかがいながら、『安全・安心して住めるまち・活気あるまち』となるよう、まちづくり事業の内容を検討してまいります。



安全安心部会

防犯・防災を中心とした安全安心なまちを目指します

まちづくり事業のご紹介

ふれあい部会

郷土愛あふれ、絆はぐくむむまちを目指します

むらおか防災フェア



覚えていますか・・・。サンテン・イチイチ(3.11) 三陸沖を震源とする東日本大震災。障がいの有無に関わりなく、幅広い年代に关心や理解を深めていただきたくイベントを開催しました。市、各種団体のご協力のもと災害に関するブースを設け、防災展示、安心防災帳作り等を通して多くの方に防災について考えていただきました。

日ごろ防災訓練に参加されていない高齢者、小学生、若い世帯の方たちが来られ、防災意識の高まりを感じました。引き続き開催していきたいと思います。



わんわんパトロール



愛犬との散歩を通じて気軽に地域の防犯活動に協力していただく「村岡わんわんパトロール」の取り組みを継続して行っています。参加登録者にあ渡しするパトロールグッズを日常の散歩の際に身に着けていただくことで、犯罪抑止力の向上を図ります。

新規登録(無料)も引き続き
村岡公民館で受け付けていますのでぜひご参加ください。



あいさつ運動



あいさつ運動の輪を広げるため、小・中学校の登下校時に「あはようボランティア」等の方々と協力しながら、子どもたちの安全のために声かけと見守りを行っています。

今後の活動の広がりに期待してあいさつ運動を継続していきます。皆さん“むらおか”的オレンジベストを見かけたらぜひお声がけください。



スケアードストレー&自転車交通安全教室



スケアードストレー



自転車交通安全教室

ふれあい部会では「マナーアップ事業の一環」として高谷小学校にて「スケアードストレー &自転車交通安全教室」を9月16(土)に開催しました。

小学生を含む家族連れが多数来場し、100名を超える大盛況となりました。

交通事故の恐ろしさを実感できる「スケアードストレー」では、スタントマンが実際の事故の状況を再現し、事故の恐ろしさや、事故を防ぐために気をつけなければいけないことを目に見えるかたちで参加者に伝えました。

続いて交通ルールやマナーについて学ぶ講習会に事前抽選で当選した児童20名ほどが参加しました。講師として藤沢警察署からきていただき、体育館での座学に加え、グラウンドで実際に乗って、安全な自転車の乗り方を学びました。



冬を彩る寄せ植え講習会

例年人気の花の寄せ植えを、今年も実施しました。希望の多かったミニシクラメン、ストック、アリッサム、ミニハボタン、シルバーレース、ビオラ、アイビーと同じ花の種類でも色合いが違い、鉢も白と黒がありすべて雰囲気が異なる組み合わせとなりました。参加した皆さんには迷いながらも好みに合う組み合わせを選び、寄せ植えを完成させました。

きっと、ご自分だけの寄せ植えは華やかに新春を彩ってくれたことと思います。



寄せ植え



去る元日に発生した能登半島を中心とした大地震により
被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

★★★★★★★★★★★★ ポスター・標語コンクール ★★★★★★★★★

最優秀賞

最優秀賞

ひびかせよう
元気なあいさつ
むらおかに
(新林小学校5年)



「日ごろのあいさつの大切さ」をテーマに、村岡地区に住んでいる小・中学生を対象としたポスターと標語を募集しました。今回はポスター14点、標語56点の応募をいただき、ポスター部門、標語部門からそれぞれ最優秀賞1点、優秀賞2点が入賞しました。

11月11日(土)に開催された「村岡ふれあいまつり」において表彰式を行いました。受賞された皆さんあめでとうございます。



表彰作品は、今後、村岡あいさつ運動を広く地域の皆さんに知っていただくための活動に使わせていただく予定です。

あいさつが普通に交わされる素敵なまちをめざして、「あいさつ運動」を行っていきます。



しめ飾り講習会

12月23日(土)に「しめ飾り講習会」を村岡公民館と共に開催しました。

地域の方と郷土づくり推進会議の委員が講師となり藁の編み方、縁起物の飾りつけ方等を教わり、立派なしめ飾りを作ることができました。

今年多くの方にご参加いただき、新年への思いを込めてしめ飾りを作りました。

伝統であるしめ飾りを皆さんに伝承していくために今後も講習会を開催していきたいと思います。



一日清掃

12月10日(日)の一日清掃は、温暖化の影響なのか、例年より遅く12月に入り木々の葉が散りはじめたようでした。正月をきれいな街並みで迎えようと始まった12月の一日清掃ですが、皆さまのご協力で落ち葉やゴミを清掃していただき、気持ちのよい元旦を迎えることができたと思います。

ご協力いただきありがとうございました。



歴史探訪ウォーキング

10月14日(土)に、村岡地区の北部を巡る歴史探訪ウォーキングを開催しました。村岡地区にゆかりのある歴史上の人物、石仏等の伝承を探しました。柄沢の隆昌院では境内に入らせていただき、ご住職から鬼子母神様や小泉八雲に関するお話を聞きし、村岡地区の歴史や魅力を知る一日となりました。

おはよう♪おかえり あいさつは社会づくりの基本です！こんにちは♪ありがとうございます